

## **El PES apoya candidatura de Sasil de León para la gubernatura de Chiapas.**

\*Luego de 200 años, habrá una mujer gobernando Chiapas y será Sasil.

El Coordinador Nacional del Partido Encuentro Solidario, Hugo Eric Flores, y los 16 comités estatales con registro del PES, además de los 32 comités organizadores de este instituto político se manifestaron abiertamente por la candidatura de la Senadora Sasil de León por el estado de Chiapas.

El dirigente del PES reconoció a Sasil de León como una persona generosa y trabajadora que hace un gran papel como legisladora.

"Además de cumplir con todo el perfil profesional, cumple, sobre todo, el perfil moral que se necesita para ser gobernadora del Estado ya que cuenta con una gran experiencia legislativa como diputada local, diputada federal y ahora como senadora de la República", detalló.

Sasil de León ha tenido distintos cargos en el gobierno estatal de Chiapas, y es fundadora del PES Chiapas siendo parte de uno de los cuadros más relevantes en esta organización política.

Los que conforman el PES dan su total respaldo porque, afirman, va a ser la mejor gobernadora del Estado.

"Sasil será la primera mujer gobernadora en 200 años de vida independiente del estado de Chiapas", agregó.

Los dirigentes, representantes populares y cuadros del PES, partido político que obtuvo casi un millón y medio de votos en sus tres pasadas participaciones electorales, dan un total respaldo a la Senadora De León, coordinadora también de nuestra bancada en el Senado de la República, por lo que la Senadora Sasil de León es la mejor candidata.